
19.Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

am 16.03.2022 

um 18:30 Uhr 

Videokonferenz 

 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Angelika Schulze Unabhängige Bürger Ordentliches Mitglied 
Matthias Krempin Behindertenbeirat  
Chris Hagedorn Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Dr. Andrea Rohde Bündnis 90/Die Grünen Ordentliches Mitglied 
Roman Möller SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Norbert Reinsch SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Dirk Lerche AfD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
   
Gast:   
 
Maren Dierkes 

 
SDS 

 

   
 

Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der OBR-Vorsitzende Stephan Haring eröffnete Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit 
fest.  

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung  

Das Protokoll wird einstimmig beschlossen und die Tagesordnung bestätigt. 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

- Beleuchtungssituation Ziegelsee/Dr.-Hans-Wolf-Straße, Weg am See - lt. Stadtverwaltung 
360T€, diese Position müsste in den Haushalt eingestellt werden 

- Aufzugsanlage Lübecker Str. – die Ausschreibung wird nochmal wiederholt 
- Unser Antrag - Finanzierungskonzept dynamisches Park-Leitsystem – wurde auch auf 

Nachfrage noch nicht nachgereicht 



- Schulgarten Voßstr. – der Schulleiterin war neu, dass die Schule die Finanzierung sichern 
soll 

- Einbahnstraßensituation Schelfstadt – keine neuen Erkenntnisse – Unterlagen schickt der 
OBR-Vorsitzende uns zu 

- Bauvorhaben Baderstraße – die Verwaltung hat die Planung gemacht und würde evtl. im 
Anschluss an den Großen Moor das Vorhaben abarbeiten, das Projekt soll im OBR 
vorgestellt werden 

- Hundegebell Innenhof Bereich Schauburg – Anwohner haben sich beschwert – der 
Hundehalter wird von der Stadtverwaltung angeschrieben 

Top 4 Bericht zur Situation des Untergrunds am Stadthafen, Gast: Frau Dierkes, SDS  

- Verhältnisse im Untergrund schwierig 
- kleinräumiger Test an einem Teil der Fläche 
- bis Ende Mai sollen die Maßnahmen abgeschlossen sein 
- Grasnarbe wird aufgenommen, Glasschauschotter aufgefüllt, 15-20 m³ eingebracht, 
- Wichtig, dass keine neuen Lasten aufgebracht werden, soll in vorgegebenen Wellen 

wieder angelegt werden 
- Ursache könnte sein, dass dort ein Fließgewässer war 
- bei dem Spielplatz wurde eine Fläche abgesperrt, hier fehlt noch der Fallschutz 
- die vorgesehene Skaterfläche soll entsprechend den Nutzerwünschen der Jugendlichen 

umgesetzt werden, Frau Franke ist hier zuständig – der OBR-Vorsitzende bittet um eine 
Vorstellung des Vorhabens im OBR 

 

Top 5 Mangelhafte Beleuchtung Großer Moor eingeladen: Fachverwaltung  

vertagt 

Top 6 Sonstiges 

- der Wertstoffsammelplatz Salzstraße soll um 1,5 m verbreitert werden, ein Parkplatz 
würde wegfallen – der OBR-Vorsitzende bittet alle, sich die Situation anzusehen und bis 
zur nächsten Sitzung ein Votum zu geben 

- nächste Sitzung 20.04.2022 vor. in Präsens 

 

Ende 19:20 Uhr 

Gez. Angelika Schulze 


